

BLACKFRIDAY
¡DESCUENTOS IMPERDIBLES!

60%
D.T.O.
MUEBLES
REFERENCIAS SELECCIONADAS

VER MÁS OFERTAS
23 AL 26 DE NOVIEMBRE

falabella.com



Imposible dejarlo pasar.



ABRIR

Inicio > Noticias >

CALI

HOY: lluvias | cvc | clima | invierno | ola invernal

¿Cómo estará el clima este fin de semana en el Valle?, esto dice la CVC

Noviembre 17, 2017 - 11:45 p.m. | Por: Redacción de El País

0

<

75

t

g+

✉

Las precipitaciones que han bañado a Cali y el Valle del Cauca se repetirán de forma intermitente durante este fin de semana, según el pronóstico de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC.

De acuerdo con Harold González, coordinador de la Red Hidroclimatológica de la autoridad ambiental, “para este sábado se espera que predomine el tiempo seco y se presenten algunas lloviznas y lluvias en la zona andina y la región pacífico. No obstante, el domingo (mañana) sí se espera que vuelvan las lluvias entre moderadas y fuertes en el departamento. Vamos a tener dos días de extremos”.



Esta semana se han registrado lluvias intensas en el Valle del Cauca, las cuales se espera que continúen hasta la segunda semana de diciembre.
Raúl Palacios / El País

Lea también: ['Lluvias encendieron alerta por derrumbes en la Avenida Circunvalación'](#).

El funcionario señaló que las lluvias de los últimos días han sido atípicas en el departamento, pues han sobrepasado el promedio de años anteriores. Esto se debe a que la zona de convergencia intertropical está activa, lo que representa que los vientos cálidos del sureste se encuentran con los más fríos del noreste. Cuando estas dos corrientes

de aire se cruzan hay una inestabilidad en las condiciones atmosféricas, lo que deriva en un incremento en la cantidad de lluvias y nubosidad.

Según la CVC, varios ríos del Valle han incrementado su caudal. El río Amaime, por ejemplo, ha aumentado cinco veces sus registros históricos.

“La segunda temporada lluviosa es la más fuerte del año en el Valle, porque aunque en abril y mayo hay eventos importantes de precipitación, son más constantes durante octubre y noviembre. Si las condiciones atmosféricas son muy activas, hay una alta probabilidad de que se sigan presentando lluvias intensas y fuertes, como las que se presentaron a mitad de esta semana. Esto aplica no solo para Cali, sino para el Valle del Cauca y el resto de Colombia”, aseguró González, quien remarcó que todavía faltan cuatro semanas de precipitaciones en lo que resta del año.

Entre tanto, el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales, Ideam, señaló que en Cali las lluvias aún tienen en alerta roja cuatro ríos: Lili, Meléndez, Cañaveralejo y Cali. En estos afluentes, de acuerdo con esta autoridad, se podrían registrar crecientes súbitas.

Emergencias en el Valle

En los últimos dos días la inclemencia de las lluvias dejó un saldo de 18 municipios afectados en el Valle del Cauca. Entre ellos se cuentan Florida, Pradera, Cali, Guacarí, Ginebra, San Pedro, Trujillo, Bugalagrande, El Cerrito, Tuluá, Riofrío, Buga, Dagua, Calima - El Darién, Bolívar y Restrepo.

“Dentro de las afectaciones tenemos inundaciones por desbordamiento de ríos, colapsos de alcantarillado, movimientos en masa y colmatación de afluentes. En Cartago, por ejemplo, estamos en alerta por el aumento de los ríos Otún y Consotá, que son tributarios del río La Vieja”, apuntó el secretario de Gestión del Riesgo Departamental, Jesús Copete.

Cabe anotar que el Ideam también decretó alerta roja por una posible creciente de los ríos Anchicayá y Dagua, los cuales derivarían en desbordamientos e inundaciones en zonas rurales y urbanas de Buenaventura y Dagua.



PUBLICIDAD ▲

NOTICIAS RELACIONADAS



Lluvias encendieron alerta por derrumbes en la Avenida Circunvalación



Alerta amarilla en la red pública de hospitales del Valle por temporada de lluvias

Además: ['El aguacero de Cali también arrastró más de 100 toneladas de basura, vea el video'](#).

Precisamente en este último municipio ayer se generó una alarma entre la comunidad por el alto caudal del río Dagua, que llegó hasta la galería e inundó una vivienda. “El nivel del río bajó, pero nos preocupa esta situación porque hoy estuvo al límite del desbordamiento”, aseguró el alcalde de Dagua, Guillermo Giraldo.

Ante este evento, el Ideam recomendó a las autoridades de Gestión del Riesgo y a la población en general asentada en las riberas de estos ríos “permanecer atentos al comportamiento de los niveles ante probables afectaciones por desbordamientos e inundaciones en zonas rurales y urbanas”.

Hospitales, en alerta amarilla

El panorama de emergencias en el departamento relacionadas con las precipitaciones obligó a la Gobernación del Valle del Cauca a declarar la alerta amarilla en la red pública hospitalaria, con el fin atender oportunamente los hechos que se puedan registrar en lo que resta de la temporada invernal.

Lea aquí: ['Alerta amarilla en la red pública de hospitales del Valle por temporada de lluvias'](#).

“Con la alerta emitida en la red pública hospitalaria del departamento se activan y revisan los planes de emergencia de los centros asistenciales, como por ejemplo, que los servicios de urgencias estén activos y estar atentos a cualquier situación que requiera una atención priorizada; por el momento todo está tranquilo pese al aumento de las precipitaciones”, aseguró César Augusto Arias, secretario (e) de Salud del Valle del Cauca.

Asimismo, Arias remarcó que el Comité Operativo de Emergencias está activo y analizará los efectos de las lluvias, pues con las inundaciones acaecidas en algunos municipios se incrementa la presencia de mosquitos, los cuales son transmisores de enfermedades como el dengue, chikungunya y zika. Explicó que, de igual forma, se hará énfasis en la vigilancia y prevención de mordeduras de roedores y culebras.

Panorama nacional



El aguacero de Cali también arrastró más de 100 toneladas de basura, vea el video



¿Por qué Cali se inunda cada que cae un aguacero?



Las 20 fotos que retrataron la magnitud de la emergencia invernal de este martes en Cali

En Colombia, la segunda temporada de lluvias ha dejado 178 emergencias en 138 municipios. Estas han dejado 14 fallecidos, 3 desaparecidos, 8381 familias afectadas, 50 viviendas destruidas y otras 1300 averiadas, y 870 hectáreas de cultivos dañados.

Las zonas más afectadas han sido Cundinamarca, Antioquia, Cesar, Santander, Tolima, Magdalena, Risaralda, Cauca Quindío, Boyacá, Casanare y Huila.

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo señaló que ha destinado \$16.000 millones para atender las emergencias.

 **VER COMENTARIOS** ▾

Para opinar, debes ser un usuario registrado. Ingresar aquí (/user/login) o registrate. (/user/register?destination=node/61217721%23comment-form)

CONTINÚA LEYENDO



PUBLICIDAD ▾

Te Recomendamos

Campaña Top Marcas Adidas - Hasta 50.0% OFF

Dafiti

15 fotos de Sofia Vergara que nadie ha visto

Desafio Mundial

Ese que en los cumpleaños aprovecha las fotos para abrazarlas a todas. ¿Cuál eres tú?

Enlaces Promovidos por Taboola 